# 國

#### 館機能「学び・ 協働・情報拠点 を強化~

ラン」を策定しました。 定めた「豊岡市図書館未来プ 本市 [書館のあり方を

幅広く事業を展開してきまし み聞かせや映画会の開催など、 転して、 少しています。 や本離れに伴い利用者数が減 た。しかし、近年の人口減少 し出しの他、 この間、 図書館本館は、 図書資料の収集や貸 18年が経過します。 子どたちへの読 現在地に移

がりの場として活用し、 き姿を「図書館を学びとつな 化に対応した将来の目指すべ 未来プランでは、 時代の変 豊岡

> 強化を図ります。 いる」と定め、 の暮らしを楽しむ人が増えて

どの設立を目指します。 の他、 談話スペースなどの施設整備 ら平成33年度までの5年間。 取組期間は、 新しい市民活動組織な 平成29年度

者は、

図書館の機能

した。

者を対象に「保護者のための

大学生や専門学校生らの保護

す魅力や、

Uターン就職イベ

めてもらうため、

豊岡で暮ら

ント情報なども紹介しました。

16

H

植村直己冒険賞」受賞

2 月

19

H

豊岡稽古堂で、

ナビの担当者から、 就活スケジュールなどの説明 に進んでいく第一歩」。 ーン就職に向けた意識を高 また、この勉強会では、 かできないサポート方法や 学生の就職活動は「社 就職情報会社の㈱マイ 保護者に U



## 就職活動勉強会」を開催しま 参加人

▲メモを取りながら説明を聞く保護者

#### 談話スペース、駐車場の整備 施設機能の整備 市街地への図書館サービスステ ○ 学校図書館とのネットワーク化 やさしい日本語表記による館内表示変更 ○視聴覚機器・空鎖機器・照明設備の更新 施設の長寿命化 ○録音室の修繕 ○児童ボランティアの養成 ○図書館サポーター組織の設立準備 事業推進体制の見直し 〇配送・資料代理受領の検討 として、 本市は、 を受けました。 力魚種、 の給食に、 中学校、

登岡市図書館 未来ブラン

▲豊岡市図書館未来ブ

施設機能等の見直し

### 南三陸町の震災復興を応援~ の学校給食に南三陸産「シロサケ

を受けた南三陸町(宮城県)。 年度は、市内の全ての市立小 フライを使用しました。 大きなフライをパクッ。 子どもたちは、 東日本大震災で甚大な被害 3月7日、市内の小震災復興支援の一環 シロサケ(秋サケ) 保育園の計17校園 南三陸町漁業の主 おいしそう 来 0

▲サケフライを食べる子どもたち

3

4

H

中学校で提供する予定です。

1 日 • 3月

 $\mathbb{H}$ 29 日 市議会定例会開会(~ 戒本部廃止

移住促進イベント「 ワークショップ」(東京 んでるローカル子ども

都目黒区

#### 主な市政の動き~

番身近な就職活動の良きサポ

者のための

就職活動勉強会」開催

ター

として~

#### [2月]

14 日 豊岡市男女共同 会推進懇話会 .参画

豊岡市公営企業 審 議会

H 策定委員会 豊岡市障害者福 祉 計画

17

豊岡市地域 定委員会 福祉 計 画

19  $\mathbb{H}$ 保護者のための就職活豊岡市都市計画審議会

23 日 21 H 豊岡市文化芸術振興計 モンゴル国ボクシング 動勉強会 連盟事前視察(~22日)

24 日 豊岡市地域公共交通会

画策定委員会

26 日 会2017 とよおか地域づくり

Leading for change

Symposium(イスラエ

」市長講演(~27日

広報とよおか 2017(平成29)年4月号

## **一飛んでいけ。そして、大きくなって、飛んでるローカル豊岡に戻ってこい。~** 巾内各所に「わかもの巣立ち応援プロジェクト」 ポスター掲示

立ち応援プロジェクト」ポス を送ります。 立つ若者に、市民からエール ター(10種類)を製作しました。 ンの一環として「わかもの巣 高校卒業などで、豊岡を巣 移住定住促進プロモーショ

豊岡もいいよー。 思ってる以上に いいよー。



ウ ポ ノトリ スター ]

このまちで頑張ります。」など たに、豊岡も負けていられな きた。」「可能性だらけのあな 自由に羽ばたくときがやって まちを目指して。」「私たちも、 い。」「あなたが帰りたくなる のように、

の言葉を並べています。 ています。 ポスターは、3月末まで駅 高校などに掲示し



直感ですすめ。 おもしろい! と思った道を。













なぜ進めることができたのか のか?農薬を使わない農業を 観が交錯する中で、コウノト きました。「さまざまな価値 あなたが果たした役割を話し リ野生復帰をなぜ実現できた ると、一部地域に、外務省の てほしい」「ここまで言われた おっとろっしゃ!」 渡航中止勧告」が出ています。 方、熱烈なラブコールが続 家族や秘書係が反対する

入れられたと思います。

安を抱えながらも、果敢に旅 ます」とお聞きし、一人旅の不 味で期待を裏切られると思い 方から「素敵な国です。いい意 立ったのでありました。 過激な環境保護団体のよう

#### 中見市長の徒然日記 (113)

平和的プロセスで社会の変化

に力と力による対立ではなく

をもたらすことができるはず

間ほど行った、ジフロ コブ市が会場でした。 テルアビブから北に車で1時 カーとして参加してきました。 ンポジウムに、ゲストスピー た。「変化への先導」というシ イスラエルに行ってきまし ン・ ヤ

100人程の会場が立ち見

招待が届いてから調べてみ 例として受けとめられました は、世界でも稀な、奇跡的成功 豊岡のコウノトリ野生復帰 も、過去最高の反応でした。笑 ぼくのたどたどしい英語 のシンポでした。 だという信念と実践がテーマ セージは、共感をもって受け きると信じます」というメッ 働し、夢を共有することがで を通じて、違いを認め合い、協 いと拍手が随所で沸き起こり も出る超満員となりました。 対話とコミュニケーション

でありました。(続く) 題を一緒に考えてください ちの学校に来て、私たちの課 ので」泣く泣くお断りしたの でした。でも。「ごめんね、明日 の生徒たちでした。「ぜひ私た ばれる、砂漠に住む民の学校 てきました。ベドウィンと呼 わいらしい女の子が二人寄っ それは、とても嬉しい誘い 終了後、高校生くらいの 本に帰らなくちゃいけない

ら、断れんですね」と秘書係。

最後は外務省中東担当課の